

 ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	 <b>TALLER DE AREA</b>			INSTITUCION EDUCATIVA JUAN DE AMPUDIA 
	CÓDIGO	VERSIÓN	FECHA DE APROBACION	PAGINA
	FO-GA-007	02	09-02-2016	1 DE 1
AREA	FECHA	GRADO	DOCENTE	
Ética Y Valores	14/09/2020	4°	DORIAN ÁLVAREZ	

**NOMBRE DEL ESTUDIANTE:** \_\_\_\_\_

**DESEMPEÑO:** Revalorizar el valor de la amistad, intentando transmitir la importancia de tener amigos.

**Día del Amor y la Amistad en Colombia, ¿por qué se celebra el tercer sábado del mes?**

Desde 1969 en Colombia se celebra el Día del Amor y la Amistad en el mes de septiembre, concretamente el tercer sábado de este mes. El origen de este importante festejo en el país iberoamericano está ligado con la trágica historia de San Valentín, un sacerdote que luchó por el matrimonio de los soldados en la Antigua Roma.

El Emperador de la época, Claudio II, prohibió que los soldados se unieran en matrimonio, dado a que creía que si se enamoraban el rendimiento en el campo de batalla bajaría. El sacerdote **optó por la desobediencia a la orden** del emperador y **decidió casar a los soldados** con sus parejas en la clandestinidad.

San Valentín fue **descubierto y decapitado un 14 de febrero** por órdenes imperiales. Por esta razón, en **Estados Unidos y Europa se celebra ese mismo día cada año**

Siempre movidos por el tributo al Santo y por supuesto al amor

**¿Por qué en Colombia es en septiembre?**

En Colombia la **fecha fue modificada al mes de septiembre** por dos razones fundamentales: la primera obedece a un motivo **estratégico**, ya que los comerciantes de la época (1969) sugirieron el cambio de fecha debido a que febrero era el inicio de la temporada escolar y las **personas veían limitada su capacidad adquisitiva** por los gastos en escolares.

La segunda razón fue inspirada, en parte, en la anterior, ya que se escogió el **tercer sábado de septiembre** porque era el mes del año en el que **no había ninguna fecha especial para celebrar**

El significado de la amistad en nuestros estudiantes

A través de las relaciones de amistad vivenciamos un conjunto de sentimientos propios de las relaciones con los otros, sentimientos como la alegría, la soledad, la tristeza, la ayuda mutua, el afecto o la incomunicación, entre muchos otros influyendo en el desarrollo integral de niños y niñas

### ACTIVIDAD

La amistad en tiempos de pandemia:

'Hasta que podamos abrazarnos', este bello cuento ilustrara la tristeza que produce en los niños no tener contacto con sus amigos , por esta situación tan particular que nos toca vivir.

Erizo y Tortuga no pueden abrazarse, pero saben que se quieren, porque hay muchas maneras de demostrarlo.

Link: <https://youtu.be/qyGCTm3DENS>

1. ¿De qué forma manifiestas amor y amistad a tus seres queridos?
2. Escribe el nombre de tu mejor amigo y cómo has hecho en tiempo de pandemia para seguir conservando su amistad.
3. Que acciones realizas para compartir y cuidar la amistad
4. Colorea el dibujo

